



Place d'Austerlitz.

Strasbourg | France

Crédit Photo : La Chouette Photo

Il y a plusieurs années, la ville avait déjà misé sur un concept fort afin d'apporter une identité nocturne propre à ce lieu incontournable en misant sur un éclairage tamisé bleu, agrémenté de fresques lumineuses.

2023 fût l'heure de la modernisation, avec comme objectif de diminuer les interventions de maintenance, d'opérer des économies d'énergie, mais aussi de mettre en œuvre différentes ambiances lumineuses.

Modifier les couleurs et les puissances est aujourd'hui possible et d'une simplicité enfantine au travers d'une application mobile, le tout sans même toucher au réseau électrique existant.

Nos projecteurs ICAROS RGBW équipés d'antennes Bluetooth mesh ont retenu leur attention et relevé le challenge avec succès...

Date de livraison
Maîtrise d'ouvrage
Maîtrise d'œuvre
Conception
Installation

Produits

2023
Ville et Eurométropole de Strasbourg
Ville et Eurométropole de Strasbourg
Atelier Coup d'Éclat
Ville et Eurométropole de Strasbourg

Icaros RGBW DMX